

「へるん入試」で入学した学生のみなさんの声をご紹介します



入学生からのメッセージ

MESSAGE



「へるん入試」を受験してよかったです

法文学部 | Aさん

自分は何に興味があって、何を学んでいる時に楽しさを感じるのか、何を大学で詳しく学びたいのかを、「へるん入試」を通して自分自身と向き合って考えることができた。

MESSAGE

材料エネルギー学部 | Bさん

自分のやりたいことや、好きなことなどを考え、今後の将来について深く考える良い機会になった。大学生になった自分をイメージすることは勉強のやる気にもつながる。

MESSAGE



「へるん入試」の受験に必要なことは何だと思いますか

法文学部 | Cさん

些細なことでも「もっと深く知りたい」と思うことがあったら、メモをしておくことが大切。実際に授業等で深く学びたいと思った事をメモしていた事で「学びのタネ」や志望理由書を書く際に自分が学びたいこと、深堀りしたいことを明確にすることことができた。

MESSAGE

教育学部 | Dさん

自分の思っていることを簡潔に文章化していくこと。

MESSAGE

総合理工学部 | Eさん

自分の考えをいろいろな人に評価してもらい、意見をもらうこと。客観的な意見をもらうことができるし、考えがさらに深まる。

MESSAGE

総合理工学部 | Fさん

専門高校枠で受験する際には、資格・検定はもちろんですが、自分の書いた志望理由書についての説明ができた上で、それに必要な知識や、現代社会の課題との結びつきを説明できることが必要なのではないかと感じた。

MESSAGE

材料エネルギー学部 | Gさん

自分のやりたいことを明確にし、言語化していくこと。曖昧であったとしても、しっかり考え調べることで、自分のやりたいことがわかってくる。

MESSAGE

生物資源科学部 | Hさん

高校3年間で授業内外問わず、活動を通して、その事について考え、学び、疑問に思うこと。些細な発見や意見でも大切にすること。

MESSAGE